

## ITINERARY UMRAH PLUS TAIF 11 HARI (KERETA CEPAT)

23 DESEMBER 2024

"Antara Umrah yang satu dengan yang lainnya, menghapus dosa antara keduanya"  
( Hadist Muttafaqun 'Alaih )

Date	Time	Itinerary
<b>Jakarta- Jeddah (Hari 1)</b>		
<b>Senin, 23 Des 24</b>	14.05	Rombongan tiba dan berkumpul di gate 2 tiang A Terminal 3 Bandara International Soekarno Hatta
		Absensi dengan menyerahkan koper dan menerima idcard setelah itu jamaah istirahat dan makan di cafe zukavia.
	15.05	Pengarahan, pembagian paspor dan boarding pass serta doa pelepasan kemudian rombongan menuju antrian imigrasi dan masuk ruang tunggu
	19.05	Dengan pesawat Saudi Arabia Airlines SV 819 jamaah berangkat menuju kota Jeddah Saudi Arabia
<b>Jeddah – Mekkah (Hari 2)</b>		
<b>Selasa, 24 Des 24</b>	01.05	Tiba di bandara King Abdulaziz Jeddah Setelah proses imigrasi selesai, jamaah menuju bus melanjutkan perjalanan menuju kota Mekkah ( estimasi 1,5 jam) Miqot bisa di dalam pesawat (ya'lamlam) atau di bandara Jeddah
	03.05	Tiba di hotel, cek in dan istirahat.
	06.30	Kumpul di lobby untuk bersama-sama menuju Masjidil haram untuk melaksanakan umrah (Thawaf, sa'I dan tahallul)
		Melaksanakan sholat fadhu berjamaah dan qiyamul lail berjamaah serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram
<b>Mekkah (Hari 3)</b>		
<b>Rabu, 25 Des 24</b>	10.00	Tawaf Sunnah, mengenal tempat-tempat ibadah di area Ka'bah diantaranya Hijr ismail, Maqom Ibrahim, Hajar Aswad, Rukun yamani dll. (kondisional)
	14.00	Melaksanakan Sholat fadhu berjamaah, qiyamul lail serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram.
<b>Mekkah (Hari 4)</b>		
<b>Kamis, 26 Des 24</b>	07.00	Ziarah ke <b>Jabal Tsur</b> (Tempat bersembunyinya Rasulullah saat dikerja kaum Quraisy), <b>Padang Arafah</b> (tempat wukuf jamaah haji), <b>Jabal Rahmah</b> (Tempat yang diyakini merupakan bertemunya Nabi Adam dan Siti Hawa), melewati <b>Muzdalifah</b>

		(Tempat mabit & ambil batu untuk lontar jumrah jamaah haji), melewati <b>Mina</b> (Tempat mabit & lontar jumrah jamaah haji), melewati <b>Jabal Nur/Gua Hira</b> (Gua tempat turunnya wahyu yang pertama untuk Rasulullah) & ambil miqat di Ji'ranah (Kondisional).
	14.00	Sampai di hotel makan siang lalu menuju Masjidil Haram untuk Sholat Dhuhur kemudian bersama- sama umrah ke-2 (bagi yang berkenan)
		Melaksanakan sholat fadhu berjamaah, qiyamul lail serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram.
<b>Mekkah (Hari 5)</b>		
<b>Jum'at, 27 Des 24</b>	09.00	Tawaf Sunnah, mengenal tempat-tempat ibadah di area Ka'bah diantaranya Hijr ismail, Maqom Ibrahim, Hajar Aswad, Rukun yamani dll. (kondisional)
	10.00	Melaksanakan <b>Sholat Jum'at</b> dan sholat fadhu berjamaah, qiyamul lail serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram.
<b>Mekkah (Hari 6)</b>		
<b>Sabtu, 28 Des 24</b>	07.00	Citytour ke <b>Kota Thaif</b> antara lain, Masjid Abdullah ibn Abbas, Masjid Al-ku'aa, Masjid Qantharah/Al-Madhoun , Pasar buah, penyulingan mawar, dan Museum Silsilah kerajaan Saudi dengan cable car (Kondisional).
	12.00	Makan siang nasi mandi (menu arab) di kota Taif Kemudian kembali ke kota Mekkah
		Melaksanakan sholat fadhu berjamaah, qiyamul lail serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram.
<b>Mekkah - Medinah (Hari 7)</b>		
<b>Ahad, 29 Des 24</b>	09.00	Koper diletakkan di depan kamar masing-masing, lalu tawaf wada, menunggu waktu Dhuhur di masjidil haram (jama' taqdim dengan Sholat Ashar)
	14.00	cek out hotel menuju <b>stasiun kereta cepat</b> tujuan kota Medinah.
	20.00	Sampai Medinah, cek in, makan malam dan istirahat
<b>Medinah (Hari 8)</b>		
<b>Senin, 30 Des 24</b>	07.00	ziarah <b>Raudlah</b> (Taman Surga yang berada di dalam Masjid Nabawi) dan berziarah ke Makam Rasulullah Shalallahu 'Alaihi Wassalam dan kedua sahabatnya Radiyallahu Anhuma yaitu Abu Bakar Asshidiq dan Umar bin Khattab (kondisional).
		Ziarah sekitar Masjid nabawi yaitu ke makam Baqi, masjid Ghamamah, masjid Ali bin Abi Thalib, Masjid Abu bakar dll

		Melaksanakan sholat fardhu berjamaah, qiyamul lail serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjid Nabawi.
<b>Medinah (Hari 9)</b>		
<b>Selasa, 31 Des 24</b>	07.00	Ziarah Madinah antara lain : <b>Masjid Quba</b> (Masjid pertama yang di bangun Rasulullah), melewati <b>Masjid Jum'ah</b> , <b>Masjid Qiblatain</b> , <b>Masjid Tujuh</b> (kawasan gabungan dari 7 mesjid kecil), ziarah ke <b>Jabal Uhud</b> (gunung tempat terjadinya perang Uhud yang dijanjikan Allah merupakan bukit yang ada di Surga), <b>percetakan Al Qur'an</b> dan berbelanja di <b>Pasar Kurma</b> (pasar di tengah kebun kurma yang menjual oleh-oleh jamaah seperti kurma, zaitun, coklat, kismis, dll / kondisional).
		Melaksanakan sholat fardhu berjamaah, qiyamul lail serta memperbanyak ibadah sunnah di Masjid Nabawi.
<b>Medinah – Jakarta (Hari 11)</b>		
<b>Rabu, 01 Jan 25</b>	07.00	Koper di letakkan di depan kamar masing-masing
	11.00	cek out hotel menuju bandara M o h a m m a d b i n A b d u l a z i z Medinah
	16.40	Dengan pesawat Saudi Arabi Airlines SV 820 jamaah kembli ke tanah air
<b>Jakarta (hari 12)</b>		
<b>Kamis, 02 Jan 25</b>	06.20	Insya Allah Tiba di terminal 3 Bandara Soekarno – Hatta dengan selamat
		Dengan mengucapkan Alhamdulillah Robbil Alamiin Kita sampai di Tanah Air. Terima kasih telah mempercayakan PT. Alhijaz Indowisata sebagai agen perjalanan anda. Semoga Ibadah Umroh kita Mabruur. Amin.
<b>Jadwal sewaktu-waktu bisa berubah mengikuti peraturan di negara Saudi Arabia, Indonesia dan maskapai</b>		